

《单词百科:in-patient是什么意思?in-patient怎么发音?in-patient的解释和用法》

英语单词in-patient是什么意思?in-patient怎么读?in-patient怎么发音?简答网为您整理了in-patient的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



in-patient怎么读

in-patient的读音:[ɪnˈpeɪʃnt]

in-patient的意思

1、n.住院病人;

in-patient的相关词组

1、at this point in time 在这个时候

2、at home in 熟悉...，精通于...;

- 3、arrive in 抵达，到达;乘车到达;
- 4、arm in arm 挽臂，携手;
- 5、appear in 出版;出庭;表演;在（某处）出现;
- 6、Am I in order? 我有秩序吗？
- 7、all in one 多合一;
- 8、all in good time 一切都很好
- 9、all in all 总的来说，大体而言;总而言之;总之;归根结底;
- 10、all in aggregate 天然混合集料;
- 11、all in （价格）包括一切的，全包的;精疲力竭的
- 12、Alice in Wonderland 爱丽丝奇境记;
- 13、advance in 前进
- 14、add in 加进去，计算在内，包括;
- 15、abundant in 富于，很丰富;
- 16、abound in 富于;盛产;
- 17、a stitch in time 及时处理;
- 18、a snake in the grass 潜伏的危险;暗敌;
- 19、a slap in the face 耳光，突然的责备;一记耳光;
- 20、a shot in the dark 瞎猜;

in-patient的双语例句

1、Objective : To investigate the changes of serum adiponectin (APN) content in patient with essential hypertension (EH).

目的: 探讨原发性高血压 (EH) 患者血清脂联素 (APN) 含量的变化及意义.

2、Students can not work as housekeepers in private homes or be involved in patient care.

学生不能在私人家庭作管家或和照看病人有关的工作.

3、Objective To evaluate the relation between conjunctival congestion pain and eyewash in patient after lasik.

目的探讨患者结膜充血和疼痛感与洗眼液的关系.

4、In the tradition, the insurance significance lies in patient's medical expense disperses.

传统上, 保险的意义在于把病人的医疗费用分散出去.

5、Conclusion EDD lesions really exist in patient with CAD.

结论CAD患者的EDD明显降低.

6、It is the result of long and patient in patient in self-control.

长久而耐心的 自我 控制才造就了心灵的平静.

7、A. Do you take walk-in patient?

你接不接受未预约的病人?

8、Conclusion HRCT could clearly show the type and distribution of abnormalities in patient with hypersensitivity pneumonitis.

结论HRCT可以清晰显示过敏性肺泡炎病变的类型和分布范围.

9、Mediastinoscopy a limited role in patient selection for extrapleural pneumonectomy.

而纵隔镜检查对于选择胸膜外全肺切除术的病人仅仅有着有限的作用.

10、For in-patient departments of internal medicine ward, general surgery ward, orthopedic ward.

住院部设内科病房、 普外科病房、 矫形外科病房.

11、After this courtyard inspection discovery, in patient heart left atrium steadily tumor.

经该院检查发现, 患者心脏左心房长长了肿瘤.

12、He is an in patient.

他是个住院的病人.

13、Objective : To discuss the characteristics of the soft tissue change in patient with early acute osteomyelitis.

目的: 认识和探讨早期急性骨髓炎软组织变化的特点.

14、Conclusion The clinical features in patient with school phobia were known.

结论熟悉学校恐怖症的临床特点.

15、Qifubiaozhun in-patient medical expenses for the year on the city's annual wage of workers by 10 %.

住院医疗费用的起付标准为上年度全市职工年平均工资的10%.

以上是简答网为您整理的in-patient怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于in-

patient的用法、in-

patient的释义、in-patient的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/in-patient>